



Locura de Harry Potter bate un nuevo récord mundial

La locura de Harry Potter batió una nueva marca. Los cinco libros de la británica Joanne K. Rowling lograron superar las 250 millones de copias vendidas en todo el mundo, rompiendo así un récord mundial.

El agente de la autora, Christopher Little, confirmó ayer la espectacular cifra y anunció que la escritora trabaja ya en la sexta entrega de las peripecias del popular brujo de Hogwarts, que se ha convertido en una locura entre niños y adultos en todo el mundo.

Las novelas "Harry Potter y la piedra filosofal", "Harry Potter y la cámara secreta", "Harry Potter y el prisionero de Azkabán", "Harry Potter y el cíz de fuego" y "Harry Potter y la Orden del Phoenix" -que aún no ha sido editada en castellano- se han vendido en más de doscientos países y han sido traducidas a sesenta idiomas.

En un comunicado emitido por la editorial Bloomsbury, Little aseguró que la serie del joven mago "ha entrado una vez más en la historia de los libros batiendo un récord: la venta mundial sin precedentes de 250 millones" de volúmenes.

"Los libros de J.K. Rowling han abierto el camino para una nueva generación de escritores para niños y han provocado una revolución en el entusiasmo de los más pequeños por la lectura", explicó el agente.

Pese al enorme éxito de Potter, Rowling "ha empezado a relatar el sexto libro sobre el niño mago", aunque "aún no se ha fijado una



Harry Potter, logró superar el récord mundial en ventas de libros.

fecha para su publicación".

La última entrega de la serie, "Harry Potter y la Orden del Phoenix", llegó a las librerías el 21 de junio pasado y sólo en el Reino Unido se vendieron ese día casi dos millones de ejemplares. Gracias a la llamada "pottermania", Rowling ha pasado de ser una madre soltera que escribía sus libros en un café de la ciudad escocesa de Edimburgo a convertirse en la escritora mejor pagada del mundo.

El pasado abril, el diario The Sunday Times calculó en su lista anual de personas ricas que la escritora posee una fortuna personal de unos 178 millones de euros (211 millones de dólares), superior a la de la reina Isabel II de Inglaterra.

Locura de Harry Potter bate un nuevo récord mundial.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Locura de Harry Potter bate un nuevo récord mundial. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)